

La directrice de l'OMS poursuit sa visite à Cuba



La Havane, 15 juillet (RHC-PL)- La directrice de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), Margaret Chan, arrivée dimanche dernier à Cuba avec la directrice de l'Organisation Panaméricaine de la Santé (OPS) Carissa Etienne, poursuit sa visite dans notre pays.

Hier, les deux expertes ont visité le Centre d'Ingénierie et Biotechnologie et le Centre d'Essais Immunologiques, où les responsables cubains de la santé leur ont présenté le programme national de médicaments et les produits biopharmaceutiques développés à Cuba.

Impressionnée par les progrès de la recherche scientifique dans notre pays, la directrice de l'OMS a déclaré :

“C'est ma troisième visite dans ce pays merveilleux. Chaque fois que je viens à Cuba je vois des progrès. Je voudrais féliciter les scientifiques cubains pour leur travail de recherche en matière de développement et pour tout leur travail dans le domaine du traitement des maladies chroniques non-contagieuses. Les Cubains sont très intelligents, vous savez faire des calculs et vous prenez vos décisions économiques de manière très réfléchie. Je ne dois donc pas vous dire ce que vous devez faire, je vous conseille simplement de ne pas commettre les erreurs que de nombreux pays ont commises. La malbouffe fait beaucoup de mal aux enfants”

Margaret Chan a donné une conférence magistrale au siège du ministère de la Santé, au cours de laquelle elle a lancé une mise en garde contre le développement des maladies chroniques non-contagieuses, provoquées par un mode de vie qui favorise ces pathologies. “Au niveau mondial, la mortalité liée aux maladies cardio-vasculaires, aux diabètes et aux maladies respiratoires et mentales est plus importante que celle associée aux infections” a signalé la responsable de l’OMS.

Les progrès socio-économiques sont en train de créer les conditions qui favorisent le développement des maladies non-contagieuses, des pathologies qui constituent un défi immense pour les Etats.

Margaret Chan a expliqué que sous les pressions des entreprises et des marchés, les populations abandonnent leur régime alimentaire traditionnel et adoptent un régime occidentalisé, riche en graisses, sucre et sel. On estime que le taux d’obésité a été multiplié par deux depuis 1980.

Par ailleurs, la directrice de l’OMS a rappelé que la faim et la malnutrition constituent toujours un problème grave au niveau mondial et que dans les dernières années les progrès ont été très faibles.

Elle a ajouté que les politiques publiques de santé doivent se tourner vers la prévention et passer d’une gestion à court terme à une vision à long terme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/28547-la-directrice-de-loms-poursuit-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba